

## **! Wichtige Information zur Corona-Lage im Haus !**

**Liebe Angehörige,  
liebe Gäste,**

die aktuelle Infektionslage hinsichtlich des Coronavirus hinterlässt aktuell in unserer Einrichtung deutliche Spuren. Mitarbeitende der Pflege, der Hauswirtschaft sowie Bewohner\*innen sind trotz doppelten Impfschutzes und Booster-Impfungen am Corona-Virus erkrankt.

Die Verläufe sind in den meisten Fällen milde, doch selbstverständlich halten unsere Mitarbeitenden die häuslichen Quarantäneauflagen der Gesundheitsämter zum Schutz Ihrer Angehörigen und der übrigen Mitarbeitenden im Haus strikt ein.

Um die Mitarbeitenden, die vor Ort sind, zu entlasten und ihnen die notwendige Zeit zur Pflege Ihrer Angehörigen zu gewähren,

**bitten wir Sie, derzeit von Besuchen in unserem Haus abzusehen.**

Dies dient dem Schutz der Bewohner\*innen, unserer Mitarbeitenden – und letztendlich auch Ihrem eigenen Schutz. Ausnahmen oder Besuche in Palliativsituationen sind selbstverständlich immer möglich.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.